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国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー（South Queensferryロータリークラブ）
国際ロータリー第2770地区ガバナー 梨本 松男（幸手ロータリークラブ）
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九月に入りましたがまだまだ暑い日が続きます。昨日は東松山でゴルフコンペに参加してきましたが36
度くらいの中プレイをしていて熱中症になりそうでした。本日は曇り空で昨日よりは過ごしやすくなりまし
たが、週末に向けて台風13号が関東に接近してくる予報となっております。台風やゲリラ豪雨後に頻繁
に発生する巷の詐欺の一つで、飛び込み営業でやってくる外装工事の事例を紹介します。「近くで工事
をしていて」「通りかかった時に」などあたかも偶然を装って飛び込みで入り込み、「このまま、放っておく
と家の中まで被害が広がるので、先ずは無料で構わないので屋根を点検させてもらえますか？」といっ
て、お客様を煽り、屋根に登って見えないところで壊し、屋根瓦をずらしたりなどひと手間加えた後に写
真や動画を取り、その場でお客様に説明をしてその場で見積もりを手書きで渡し、その場で契約をして、

その場で工事日程も決めてしまい他の人に相談をさせぬまま一気に決めてしまうお客様の不安に付け込んだ悪徳な業者
が圧倒的に増えています。こちらも損害保険の火災オプションによる被害申請で保険金をだまし取る流れでもあり、保険
が通らない場合は契約をしてしまっているので全てお客様負担による工事になってしまいます。最近の工事保険は工事が
終わってからお客様に振り込むため、先に工事代金を要求して振り込みが完了して、その後工事がすぐに始まらない、業
者が逃げてしまったなどの事例も報告されています。最近話題の大手車販売会社の詐欺行為とも被りますが、見えないと
ころで被害が起きてしまうこの時代、家の中や会社の中など敷地内に他人を入れる行為は本当に気を付けてください。心
配の時には身近な人に相談や一言お声がけ押して、一人の判断ではなく色々な意見を聞いてから行動に移すようにしてく
ださい。最後になりますが、上尾西ロータリークラブの会員が意義ある活動や会話が今後のロータリークラブ発展の基礎
となると私は考えております。そのためにも多くの意見が集まるためにはより多くの新規入会者や例会出席者が必要です。
すべての例会とは言いませんがなるべく多くの例会出席に向けて会員皆様の予定を「水曜日は上尾西クラブの例会日」と
して常に頭の中心に置いて日々過ごして頂ければ幸いです。本日も例会出席頂き誠にありがとうございました。

①8月ロータリーレートは1ドル
146円。 ②10月2日(月)の地区
大会ゴルフの件で追加募集が
きています。 ③9月27日(水)は
夜間例会となります。詳細は本
日例会後に案内をします。 ④
メーキャップカードをお持ちの方
はご提出ください。 ⑤本日、例
会後に理事役員会を行います。

2023～2024 RIテーマ

セミナー報告

米山記念奨学会部門 田邉利幸 委員長
8月27日に、川口フレンディアにて米山記念
奨学部門セミナーに出席してまいりました。
内容に関しましては、今年度の米山学生の
紹介がおこなわれ、部門についての説明が
新井部門委員長よりあり、その後、増進委員
長、選考委員長と両委員長より、説明があり
ました。内容は、部門の年間スケジュール、

公共イメージ部門 郡司貴江 委員長 RI2770地
区HPへのクラブ活動投稿のお願いがありました。
クラブで実施した奉仕事業の中からYouTubeチャ
ンネル 「未来の扉」に出演するクラブを毎月決め
るそうです。上尾西ではロータリーの森での活動
や地区大会での奉仕活動がこれからあるそうで、
田植えからお米を収穫し子供食堂に寄付をする
事になっているそうなので、これらの活動を投稿し
たいと思います。みなさんご協力お願いします。

注意事項として奨学生に対するハラスメントの問題、セクハラ、パ
ワハラなど、そして、寄付の話です。昨年度も、何回かお話があっ
たのですが、やはり当地区は法人寄付が他地区と比べ少ないの
で、是非お願いしたいとのことでした。そして、後半は米山親善大
使のイメンジェブリさんから基調講演頂き終了しました。

ロータリー財団部門 福﨑菊夫 委員長

9月2日(土)川口フレンディアで地
区ロータリー財団部門のセミナー
があり、梨本ガバナーのあいさつ、
財団部門委員長の挨拶の後、ポ
リオプラス委員会、補助金、ＶＴＴ
委員会、地区補助金委員会、財

団奨学平和フェロー、学友委員会、資金推進委員
会、資金管理委員会など各委員の発表がありまし
た。特にポリオプラス委員会ではポリオの根絶を目
指す世界のロータリアンが一丸となって、あと2ヶ国
(アフガニスタン・パキスタン)となります。
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出席報告

出席率
免除者
出席数

出席数
対象

会員数
会員数例会

63.64%3/11人21人30人39人2607回

Smile Box

川田淳也君 本日は各委員長の皆様、委員長報告ありが
とうございました。
原雅之君 セミナー報告頂いた委員長様、ありがとうござ
いました。
北西功君 ついこの間まで娘が出産で来ていて、てんわや
んわでした。今年度初めてのクラブ出席となりましたが、川
田会長、原幹事がんばってください。

小山清君 セミナー報告の委員長、発表ありがとうござま

した。

新井登志彰君 セミナー報告の委員長、ありがとうござい

ます。

紅谷旺司君・中村次男君・渡辺博司君・齊藤一雄君・水野

正男君・田邉利幸君・中山邦君・福﨑菊夫君・小岩井忠君

・ 尚之君・山﨑康裕君・髙𣘺昌弘君・郡司貴江君・三浦

宏典君

（￥19,000 累計￥154,000）

フェローシップ委員(9月度) 田邉利幸 磯早苗

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

●本日の献立●

豚焼肉 とろろ 温玉
備長コチュジャン和え

白飯 みそ汁

ただ、この国は紛争があり子供達に十分にワクチンがまわっていないのが現状です。是非、皆さんの支援をさらにお願いし
ます。財団の寄付金には年次基金(年次寄付)・恒久基金の収益があり、3年後には地区財団活動資金(DDF)・国際財団活
動資金(WF)になり、使途指定寄付がポリオプラス基金・ロータリー平和センター募金になります。地区財団活動資金は地
区補助金、グローバル補助金があり、是非、グローバル補助金をまだ使っていないクラブは挑戦して欲しいとの事。上尾西
ロータリークラブは今まで100％達成できておりますので、皆さんの御理解、御協力をよろしくお願い申し上げます。

青少年奉仕部門 水野正男 委員長 8月19日(土)の上尾市
民会館での青少年部門セミナーでは、青少年交換の学生の
帰朝報告があり、スウェーデンに留学した学生が半年間英語
で対応していたが、半年後に移ったホームステイの家庭でス
ウェーデン語を教えてもらい、一年の留学生活でスウェーデ
ン語に慣れる事ができた話と、スイスに留学した学生がスイ
ス・ジャーマン圏で勉強したドイツ語が通じなくて苦労したが、
やはりホストファミリーに教えていただいて最後にはスイス・
ジャーマンがわかるようになって帰国したとの感動的な話が
ありました。ロータリー財団の話として、7月末にインド3000地
区(タミールナド)の23-24年度ガバナーのジョティ・アナンダさ
んが来日して2770地区にグローバル補助金のプロジェクトへ
の協力を依頼された事を紹介しました。ジョティさんは3000地
区初の女性ガバナーで、プロジェクトの概要はインドの精神
疾患の子供たちを治療する施設を作るためにロータリーのグ
ローバル補助金を活用し、特に2770地区とは総額US54000ド
ルのプロジェクトにしたいが、2770地区で３クラブこれに参加
し、1クラブあたりUS1000ドルの協賛をいただきたい旨の試案
があることを説明しました。実際には、このプロジェクトを井原
PDGが大宮東RC、さいたま新都心RC、上尾西RCの3つのク
ラブの共同プロジェクトに出来ないかと企画しています。川田
会長は負担も少なくて上尾西RCとして初のグローバル補助
金に参画できるいい機会ではないかと発言されました。

ロータリーの森除草作業 9月2日(土) 丸山公園

猛暑日の中、汗だくになって
作業をしました。小山会員は
充電式草刈機の運び入れを
してくださり、齊藤一雄会員
は冷たい飲み物やアイスの
差し入れをしてくださいまし
た。皆さんお疲れさまでした。

ご報告

原雅之 幹事 9月1日に姉妹クラブの
台北稻江RCの鄭培堅(Ken)さんが81社
を率いた「2023台湾生活用品及びパテ
ント商品商談会」の団長となり、パレス
ホテル東京にいらっしゃいました。日本
のロータリアンを通じて新たなビジネス
の足掛かりを作りたいとの事でした。そ
して、同日、5グループ臨時会長幹事会
開催され、5グループのグループ奉仕

をA.B.Cの3ブロックに分け、地域に根差した活動を目的
に行う事を確認しました。我がクラブはAブロック、上尾3ク
ラブでの奉仕活動を9月15日に学童クラブへ米の寄付を
行います。各クラブ2俵の米を寄付する事になりました。

林盟智(Lemon)さんと鄭培堅(Ken)さん


